

2024-06-05

Ganó Alessandra Rojo de la Vega en la Alcaldía Cuauhtémoc, donde venció a los Monreal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.vocero.com.mx/?p=382070>

«Logramos ganarle a los Monreal», dijo la joven de 37 años, ex diputada local y fundadora de la organización Movimiento Unido por la Infancia (MUI México)

Por Bárbara Heredia

CDMX.- Alessandra Rojo de la Vega, representante de la alianza PRI, PAN, PRD, ganó los comicios en la alcaldía Cuauhtémoc, con 143 mil 70 votos, por lo que agradeció a todos los ciudadanos, porque gracias a su apoyo «logramos ganarle a los Monreal», es decir al senador Ricardo Monreal y a su hija Caty Monreal, quien se postuló para ese cargo público por parte de Morena y obtuvo 130 mil 341 votos.

De acuerdo con el conteo oficial del Instituto Electoral de la CDMX hubo un total de 306 mil 99 votos en la alcaldía Cuauhtémoc y la coalición encabezada por Alessandra Rojo de la Vega obtuvo 46.73%, seguida de Elda Catalina Monreal Pérez con 42.58% y en tercer lugar Hernán Fernando Domínguez Lozano con 7.87% de la votación.

Rojo de la Vega mencionó en un mensaje a través de X, que a pesar de que fue una elección de Estado, en el que estaba todo en favor del partido en el poder, ella logró ganar con el apoyo de la gente que salió a las urnas y le dio su apoyo.

Por ello, dijo, se consolidarán todas las promesas en hechos y los intereses en causas en favor de la gente, ya que trabajará para todos, para seguir en el sendero del cambio, unidos y con mucha convicción.

«Recibo infinitas muestras de cariño, solidaridad y esperanza, por otro lado también me mandan mensajes de frustración ante el panorama en el país y el miedo que compartimos muchos de perder a nuestro México. Mi infinito agradecimiento por confiar y apostar por mí en la Cuauhtémoc, dijo De la Vega..

Cabe mencionar que Alessandra Rojo de la Vega sufrió un atentado durante su campaña política, ya que fue atacada cuando viajaba en su camioneta que recibió varios impactos de bala, sin embargo ella salió ilesa e interpuso la denuncia correspondiente ante las autoridades judiciales y siguió adelante con su trabajo proselitista, que al parecer convenció más que el de su contrincante Caty Monreal y las huellas que dejó la ex alcaldesa Sandra Cuevas, impulsada por el ex alcalde en Cuauhtémoc y ahora senador Ricardo Monreal.

Alessandra Rojo de la Vega, de 37 años, es ex diputada local del Partido Verde; tiene dos carreras es licenciada en Ciencias de la Comunicación por parte de la Universidad Iberoamericana y es licenciada en Derecho por la Universidad Jurídica del Sureste.

Trabajó en el sexenio de Peña Nieto en área de redes sociales y es fundadora de la organización Movimiento Unido por la Infancia (MUI México).

VCR/BH